



> SALAMANCA

1.500 rectores del mundo se reunirán en la ciudad en Universia 2018

SALAMANCA.- El rector de la Universidad de Salamanca (Usal), Daniel Hernández Ruipérez, avanzó ayer que la ciudad acogerá en 2018 la reunión de rectores Universia, una cita que contará con la presencia de más de 1.500 máximas autoridades de instituciones académicas procedentes de diferentes partes del mundo.

Hernández Ruipérez, que realizó un balance de los dos años de su equipo de Gobierno, destacó que al último encuentro, celebrado en Guadalajara (México), acudieron más de 1.000 rectores, y está previsto que en 2014 Universia acoja en Río de Janeiro (Brasil) a 1.500 participantes, por lo que la cita salmantina, dijo, será más multitudinaria, informa Ical.

Esta actividad se enmarca en los actos impulsados por la Usal para conmemorar su VIII centenario, evento para el que ya se ha redactado un «importante documento de planificación», que contempla la celebración del consejo de universidades, el próximo 19 de enero. /ICAL